

Le premier évènement du Club RK consacré à l'immobilier et au logement s'est tenu le 27 février 2024 à l'Hôtel de l'Industrie à Paris

La première réunion du Club RK s'est tenue le 27 février 2024 sur le thème « Immobilier 2.0 : Rebâtir l'avenir ».

Le Club RK est né de notre volonté de réunir les acteurs professionnels, économiques et politiques, de manière à faire avancer les réflexions et les réformes, grâce à notre expertise. Pourquoi ? Car l'avocat, témoin privilégié des évolutions économiques et sociétales, doit aussi être un acteur du changement.

Pour ce premier évènement consacré à l'immobilier et au logement, nous avons eu l'honneur de recevoir Alain Dinin, Président d'honneur de Nexity qui s'est exprimé à titre personnel, et David Amiel, député de Paris.

Devant une soixantaine d'invités spécialistes de l'immobilier et de l'investissement comme de personnalités animant des think tank, le débat, de haute-volée, a tenu toutes ses promesses. Il a permis de mettre en miroir les propositions politiques et les appréciations pragmatiques des spécialistes de l'immobilier, insistant sur la contribution de la filière à l'intérêt général : loger le plus grand nombre dans des conditions d'habitabilité et financières acceptables.

Le cycle des conférences, des réunions et des actions du Club RK débute. Nous vous tiendrons informés des prochains évènements.



A propos de Rosenpick & Associés

Rosenpick & Associés est un cabinet d'avocats intervenant principalement sur des dossiers de Fusions & Acquisitions et Private Equity, en ce compris en Corporate immobilier, et également de Restructuring. Les avocats du cabinet travaillent avec des partenaires habituels dans les autres matières du droit des affaires, qui sont sélectionnés en fonction des spécificités de chaque dossier afin d'offrir la solution la plus adéquate à chaque dossier. Au-delà des compétences purement techniques, Rosenpick & Associés accompagne ses clients en amont en apportant une réflexion stratégique et tactique, une connaissance des acteurs et un respect de ces derniers, et du positionnement des uns et des autres, ainsi qu'en proposant une intervention comprenant des réflexions économiques, industrielles et entrepreneuriales.